



# La Corte no está sola: trabajadores del PJJ

Decenas de manifestantes llaman a defender la Carta Magna contra reformas que buscan destruir sus pilares

YALINA RUIZ

—naclon@eluniversal.com.mx

Decenas de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJ) se manifestaron en las inmediaciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para externar su apoyo a sus compañeros de dicho recinto.

Al arribar los ministros a la Suprema Corte, los asistentes refrendaron su respaldo con las consignas: “¡No están solos!”, “¡Ese ministro sí me representa!” y “¡Ministro, escucha, seguimos en la lucha!”.

Además, resaltaron la importancia del Máximo Tribunal tras la aprobación de la reforma al Poder Judicial y su implementación.

Uno de los trabajadores destacó que la Suprema Corte tiene un ejército de 55 mil trabajadores que los están respaldando.

“Sabemos muy bien las presiones que van a recaer en esta Suprema Corte, fuimos testigos del patético espectáculo que se llevó a cabo en la en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores, de las tiranías que hicieron.

“Es importante que hoy sepa la Suprema Corte que no está sola, estará apoyada de un ejército de más de 55 mil personas que hemos dado nuestra vida al servicio de los derechos humanos, me refiero a todos los trabajadores del Poder Judicial”, expresó el manifestante.

El trabajador del Poder Judicial, con un megáfono, resaltó que el Máximo Tribunal es el guardián de la Constitución; ante ello, no puede dejarse engañar ante las modificaciones



FERNANDA RUIZ/EL UNIVERSAL

Trabajadores del Poder Judicial resaltaron la importancia que tiene la Suprema Corte tras la aprobación de la reforma en la materia.

## TRABAJADOR DEL PJJ

“La Corte (...) estará apoyada de un ejército de más de 55 mil personas que hemos dado nuestra vida al servicio de los derechos humanos”

que realiza el Poder Legislativo a la Carta Magna.

“Es indispensable que se preserve la Constitución misma contra modificaciones y reformas que tratan de destruir nuestros pilares más esenciales, que nadie los engañe, esto no es nuevo.

“Desde hace 50 años, los tribunales constitucionales en todo el mundo han impuesto límites a la reforma constitucional y

han invalidado reformas”, aseguró el trabajador inconforme.

Asimismo, recalcó que la Suprema Corte no puede darse el lujo de quedarse atrás, “no sólo está la división de poderes, sino abrir una puerta amplia para que el autoritarismo entre caminando campante”, dijo.

Durante la manifestación, el ministro Juan Luis González Alcántara llegó a pie junto a su equipo al máximo recinto.

Sin embargo, en cuanto arribó la ministra Loretta Ortiz Ahlf a la Suprema Corte, los trabajadores del Poder Judicial la abuchearon y le gritaron “¡fuera, fuera!” y “¡traidora!”.

Otro grupo del personal del Poder Judicial arribó a la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México, donde se entregó un documento al organismo multilateral sobre la reciente aprobación de la reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador. ●